

Binder AC25

Typ: Kationisches Acrylat-
Mischpolymerisat

Type: cationic acrylic resin

Festkörper: ca. 23%

Solid content: approx. 23%

pH-Wert: ca. 5

pH-value: approx. 5

Eigenschaften: Binder AC25 ist eine sehr weiche, kationische, lichtechte Acrylat-dispersion. Binder AC25 ist für Grundierungen weicher Leder bestens geeignet, da er ohne das Leder zu verhärten eine gute Deckung und Egalität bringt. Binder AC25 kann in Kombination mit unseren kationischen DLH Produkten (Glanztop CA, Mattierung KA, Filler KA, Durosoft K) verarbeitet und jeder gewünschte Griff oder Glanzgrad eingestellt werden.

Properties: Binder AC25 is a very soft, cationic and light fast acrylate dispersion. Binder AC25 is especially developed for bottom coats of softy leathers. The resin guarantees a good covering and levelness but without straining the grain. Binder AC25 can be used with all cationic DLH products (as Mattierung KA, Filler KA, Durosoft K, Glanztop CA) to achieve all required gloss or matt effects as well as various feeling properties.

Lagerung: +2°C to +30°C
frostempfindlich
kein Gefahrgut

Storage: +2°C to +30°C
sensitive to frost
no dangerous good

Lagerzeit: 6 Monate
in gut verschlossenem Gebinde.

Shelf life: 6 months
in well sealed containers.

Vor Gebrauch gut aufrühren.

Stir well before use.